



Paris, le 16 avril 2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### 23 avril : séminaire populaire

#### *Quand la crise climatique accentue les injustices sociales : quelles solidarités apporter ?*

Le Secours populaire français, en partenariat avec Courrier international, organise le 23 avril à 18h à l'Auditorium du Monde à Paris et en visio-conférence un séminaire populaire, sur le thème : « *Quand la crise climatique accentue les injustices sociales : quelles solidarités apporter ?* ».

**SÉMINAIRE POPULAIRE - 23 avril à 18h à [l'Auditorium Le Monde](#) (accès dès 17h15).**

*Avec la participation de :*

- *Emma Feyeux, Responsable de projets injustice et santé environnementale pour Notre Affaire à Tous*
- *Magali Reghezza-Zitt, Géographe, ancienne membre du Haut Conseil pour le climat*
- *Lisette Fernández Paramo – Présidente nationale de l'ACPA à Cuba, participant à la CCNUCC (convention cadre des Nations unies sur les changements climatiques)*
- *Ságar Malé, coordinateur des projets en Méditerranée au sein d'ACP (association catalane pour la paix)*

*Merci de confirmer votre présence*

*Pour participer en visio au séminaire populaire le 23 avril à 18h : [Cliquer ici](#)*

Le dérèglement climatique a des conséquences sociales qui touchent au premier chef, et de plein fouet, les populations les plus fragiles. Pour faire face, le Secours populaire mène des actions dans près de 80 pays en soutenant plus de 200 partenaires locaux. En Europe et dans le monde, cette solidarité permet de répondre en priorité aux besoins essentiels dans l'urgence - accès à l'eau potable, à la santé, à l'alimentation - tout en construisant des programmes durables de reconstruction, d'éducation et d'activités génératrices de revenus. En soutenant des initiatives locales de développement, le Secours populaire contribue à renforcer l'autonomie des populations.

La solidarité est ainsi le levier d'action du Secours populaire pour répondre aux conséquences des crises qui se multiplient dans le monde. Cette approche, au cœur de l'ADN du Secours populaire, repose sur une connaissance du terrain et un lien direct avec les communautés. Cette solidarité généraliste, miroir de l'action des bénévoles en France se base sur un accueil inconditionnel. A l'échelle locale, départementale, régionale ou nationale, le réseau du Secours populaire en France est au service de la solidarité internationale.

En 2025, le Secours populaire français célèbre 80 ans d'engagement solidaire. Depuis sa création, l'association affirme une solidarité ici comme à l'autre bout du monde. Huit décennies plus tard, cet élan perdure, soutenu avec détermination par toutes celles et ceux qui refusent la fatalité et le repli sur soi.

**4,1 millions de personnes ont été soutenues en 2023 en France, en Europe et dans le monde.**

**Plus que jamais, l'association a besoin de dons financiers : [www.secourspopulaire.fr](http://www.secourspopulaire.fr)**